



AT&T y Verizon anunciaron el lanzamiento de un smartphone holográfico, llamado Red Hydrogen One, que es el primer teléfono de la compañía de equipos de video, Red.

La característica principal de este teléfono inteligente es que cuenta con una pantalla holográfica que proyecta imágenes en 3D que pueden verse sin necesidad de lentes especiales.

Las imágenes pueden verse desde los lados y por atrás, además de poder interactuar con ellas por medio de movimientos con las manos. El dispositivo también incluye cámaras para capturar imágenes 3D personalizadas.

Este teléfono estará disponible a finales del verano, según informó AT&T. Aún no se confirma el precio del teléfono, pero podría ser alrededor de 1,295 dólares para el modelo de aluminio y 1,595 dólares para el modelo de titanio.

En un principio, las compañías fabricantes esperaban lanzar el nuevo teléfono a inicios de 2018, sin embargo, la fecha se ha retrasado. Se planea una demostración pública del smartphone en un evento en Los Ángeles el próximo viernes.